

**Harro Wustermann hat es geschafft:
10 Restaurants hat der Edel-Gastronom in
den letzten 10 Jahren eröffnet.
Zu diesem Anlass sind heute nicht nur die
Menschen eingeladen, die seinen Erfolg
ermöglicht haben, sondern auch
reichlich Prominenz.**

Sie heißen **Madame Rosa**. So jedenfalls werden Sie respektvoll von all den Herren genannt, die sich die wonnigen Freuden Ihres Hauses andienen lassen.

Harro Wustermann ist allerdings ein ganz Spezieller: der kam früher immer nur in die „Venusfalle“, um mit den Mädchen zu reden. Sonst nichts. Aber der Harro ist ein Guter. Und bezahlt hat er auch immer großzügig.

In Ihrem feinen Etablissement ist die Welt bekanntlich kleiner als Mann denkt. Gestern Abend hat ein Freier, der zum ersten Mal kam, freudestrahlend von einem Super-Geschäft erzählt, bei dem er von einem Harro Wustermann 50.000 Euro erhalten hat. Natürlich schwarz. Der wusste nicht, dass Sie Harro kennen. Und er war auch noch so naiv, seine Visitenkarte dazulassen: Adam Stöpsel, Stadtbaurat. So einen Namen vergisst Madame Rosa nicht!